

COMUNICADO DE PRENSA

COBACH/003

Chihuahua, Chih., a 21 de enero de 2026

Benefician a más de 5 mil 500 estudiantes del Cobach con entrega de equipos de cómputo en seis planteles

El Colegio de Bachilleres del Estado (Cobach) dotó de 285 equipos de cómputo a seis planteles ubicados en Camargo, Nuevo Casas Grandes, Casas Grandes, Lázaro Cárdenas, Guadalupe y Chihuahua, en beneficio directo de un total de 5 mil 508 estudiantes.

La inversión destinada para la adquisición del equipo asciende a 4 millones de pesos provenientes del Fondo de Aportaciones Múltiples (FAM), cuyo objetivo es fortalecer la infraestructura educativa de los centros escolares.

La entrega estuvo encabezada por el director general del Cobach, Reyes Humberto de las Casas Muñoz, y busca abonar a la modernización de los laboratorios de informática, para así sustituir los obsoletos y mejorar las condiciones para el aprendizaje tecnológico de las y los alumnos.

La asignación del equipamiento en esta primera etapa se realizó con base en un diagnóstico previo, elaborado por las áreas Administrativa y de Sistemas del Cobach, a fin de identificar las necesidades prioritarias de cada plantel y asegurar una distribución equitativa y eficiente.

Durante el acto de entrega a las y los directores de los espacios beneficiados, de las Casas Muñoz expresó su agradecimiento a la gobernadora Maru Campos, así como a las autoridades de la Secretaría de Educación y Deporte, por el respaldo brindado para llevar a cabo esta renovación tecnológica.

Con acciones como esta, el Colegio de Bachilleres del Estado reafirma su compromiso con el fortalecimiento de la Educación Media Superior, al brindar herramientas tecnológicas que contribuyan a una formación integral y de calidad para la comunidad estudiantil.